



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Gammertingen

Zugfahrt auf Hohenzollerns Spuren

Freitag, den 11.3.22 fand die von der Vorsitzenden Angi Straubinger und dem Eisenbahner Erwin Zeiler organisierte Zugfahrt unter dem Motto „auf hohenzollerischen Spuren“ statt, an der sich 45 Personen beteiligten. Gedacht war die Zugfahrt vor allem für ältere Albvereinsmitglieder, die nicht mehr so gut zu Fuß sind und dieses Angebot wurde sehr gut angenommen. Auf der Fahrt Richtung Hechingen und während dem Aufenthalt im Bräuhaus am Ebinger Bahnhof berichtete Erwin Zeiler Interessantes aus der Geschichte der Hohenzollerischen Eisenbahn aber auch manch Kurioses. Zur weiteren Unterhaltung spielte während der Fahrt und im Bräuhaus Reinhold Baumann mit seinem Akkordeon auf. Er und auch einige andere Teilnehmer gaben zwischendurch lustige Anekdoten zum Besten, so dass das Ganze zu einer sehr geselligen Veranstaltung wurde und es alle Teilnehmer genossen, wieder einmal beisammen sein zu können. Nach der Einkehr ging die Fahrt weiter über Sigmaringen zurück nach Gammertingen. Zum Abschied wurde seitens der Teilnehmer der Wunsch nach weiteren solchen Veranstaltungen geäußert und es gab Dank und großes Lob für die Organisatoren.

